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Ausschuss für Bau-, Straßenbau- und Wohnungs-
angelegenheiten

GV Anton Lehner, 
Obmann des 
Ausschusses für Bau-, 
Straßenbau- und 
Wohnungsangelegen-
heiten

Da ich dem nächsten Gemeinderat nicht 
mehr angehören werde und dies mein letz-
ter Bericht in der Gemeindezeitung sein 
wird, möchte ich die Gelegenheit für einen 
kurzen Rückblick nützen.

Als Vorsitzender des Ausschusses für Stra-
ßenbau und Wohnungsangelegenheiten 
hatte ich auch immer die Budgetdisziplin 
im Auge, da es sich dabei ja auch immer 
um unser aller Geld handelt - nur so kann 
man auch langfristig die Gestaltungsfrei-
heit für die Gemeinde gewährleisten.

Daher war  mir immer  bewusst, dass ich 
nicht alle Anliegen im Straßenbau und bei 
Wohnungsangelegenheiten erfüllen konn-
te. Wir waren aber im Ausschuss stets par-
teiübergreifend bemüht, die anstehenden 
Projekte, sowie Anliegen der Gemeinde-
bürger nach bestem Wissen zu erfüllen.

Zu großem Dank bin ich für das Vertrauen, 
das mir in meiner politischen Zeit entge-
gengebracht wurde, verpflichtet. 

Besonders bedanken möchte ich mich für 
die kollegiale Zusammenarbeit bei allen 
Mitgliedern des Ausschusses. Weiters dan-
ke ich Bürgermeister Mario Mühlböck, 
der fast bei all unseren Sitzungen anwe-
send war, Amtsleiter Johann Hofer für sei-
ne verständnisvolle Begleitung und nicht 
zuletzt dem Bauamt der Marktgemeinde 
Wilhering, insbesondere bei Ing. Rainer 
Wiesinger für seine fachliche Beratung 
und Sitzungsvorbereitungen, sowie für 
die Umsetzung der von uns gefassten Be-
schlüsse.

Mein besonderer Dank gilt auch Anita 
Schlackl für die Vorbereitung der Woh-
nungsvergabegespräche, sowie allen Be-

diensteten der Marktgemeinde Wilhering.

Für mich war diese Zeit in der Gemein-
depolitik eine interessante und erfüllende 
Zeit, aber ich hatte mir schon zu Beginn 
meiner politischen Tätigkeit eine Frist von 
max. zwei Perioden gesetzt und diese sind 
nun erreicht, deshalb scheide ich nun vom 
Gemeinderat sowie vom Gemeindevor-
stand aus. 

Daher wünsche ich dem neuen Gemein-
derat und -vorstand alles Gute für dieses 
verantwortungsvolle Amt.

Ihr
Anton Lehner

Vizebürgermeister 
Jürgen Kemetmüller, 
Obmann des Ausschus-
ses für örtliche Raum-
planung und 
Sportangelegenheiten

Ausschuss für örtliche Raumplanung und 
Sportangelegenheiten

AU S S C H U S S B E R I C H T E

Liebe Wilheringerinnen,
liebe Wilheringer!
Sechs Jahre Gemeindearbeit liegen nun 
hinter uns, darum erlauben Sie mir, Ihnen 
einen kleinen Rückblick im Bereich Raum-
ordnung und Sport zu geben.

Sport
Es wurden unter anderem beide Fussball 
plätze der Union Mühlbach und des SV 
Wilhering saniert, der SV Wilhering be-
kam darüber hinaus eine Bewässerungsan-
lage und einen neuen Zaun.

Unsere Schützen konnten wir beim An-
kauf einer elektronischen Schießanlage 
finanziell unterstützen, ein neuer Belag in 
der Stockschützenhalle sowie neue Netze 
und Stangen am Beach-Volleyball -Platz in 
Schönering wurden  auch realisiert . Das 
Vorhaben des Tennisvereins, eine kleine 
Tribüne zu bauen,  wird ebenfalls unter-
stützt.

Unter meinem Vorgänger Manfred Win-
ter wurde das Laufwegenetz eingeführt 
und die Jugendförderung neu gestaltet, 
die für alle Vereine gilt und die großartige  
Jugendarbeit auch finanziell entsprechend 
würdigt.

Raumordnung
Nach sehr umfangreichen Arbeiten und 
vielen Sitzungen wurde der Flächenwid-
mungsplan Nr. 5 sowie das örtliche Ent-
wicklungskonzept Nr. 2 beschlossen.
Umwidmungen für sozialen Wohnbau wie 
z. B. das Bauvorhaben der neuen Heimat, 
gegenüber dem Billa Kaufmarkt in Schö-
nering wurden ebenfalls in die Realität 
umgesetzt.

Es wurden Hochwasserschutzmaßnahmen 
in Dörnbach, Reith und Katzing durch-
führt,  gerade ist die Renaturierung des 
Rossbaches in Schönering im Gange.

Sie sehen , es ist sehr viel in den vergange-
nen sechs Jahren geschehen.

An dieser Stelle danke ich meinen Kolle-
ginnen und Kollegen vom Raum- Sport-
ausschuss für die gute und vor allem kons-
truktive Zusammenarbeit.

Mein großer Dank gilt auch den Bediens-
teten der Marktgemeinde Wilhering, ins-
besondere Ing. Rainer Wiesinger für die 
professionelle Arbeit, die sie täglich ma-
chen.

Ich bedanke mich für Ihr Vertrauen und 
wünsche Ihnen einen schönen Herbst!

Ihr
Jürgen Kemetmüller 
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